



森の幼稚園へようこそ
港区立白金台幼稚園



1月園だより

平成30年1月9日
園長 新井智子

〒108-0071
港区白金台
3-7-1
(3443) 5666



<http://shirokanedai-kg.mina-to-ky.ed.jp/>



新しい年を迎えて

園長 新井智子

新年明けましておめでとうございます。穏やかな年明けとともに平成30年戌年を迎えました。子どもたちの健やかな成長を願い、教職員一同豊かな教育活動ができるよう努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

5歳児わくわく発表会



もちつき



2学期は、夏から冬へと駆け抜けるような学期でした。増築工事、そして保育室の移動など環境の変化がある中、子どもたちは柔軟に変化を楽しみ、新しさを受け入れ、好奇心と探究心を全開にしてパワフルに過ごしてきました。運動会、上野動物園の遠足、わくわく発表会と大きな行事に取り組み、自然を遊びに取り入れ、友達とたっぷり遊び、様々な経験を積み重ねてきました。子どもたちの成長には目を見張るものがあります。

3学期は、それぞれの学年のまとめとともに新たな節目に向かう学期でもあります。力を存分に発揮し、次の飛躍に蓄えてほしいものです。

さて、2月は平昌オリンピックが開催されます。世界的な祭典や競技の様子が報道され、社会全体で盛り上がりを見せることと思います。大人だけではなく、子どもたちも関心をもち一喜一憂して心躍らせることでしょう。私も担任時代には、オリンピックの年には競技を真似て子どもたちと夢中になって遊んでいたことを思い出します。牛乳パックでつくったスキーの板を履き、園内を滑ったクロスカントリー。洗面器とデッキブラシのカーリングや衣装に凝ったフィギュアスケート。今でもその頃の子どもたちに会うと、楽しかった思い出に花が咲きます。アスリートや本格的な競技の実践を目指す訳ではありません。社会事象に興味関心をもち、遊びに取り入れ、友達と真剣に「真似」を楽しむことに遊びの醍醐味があります。お正月遊びがひと段落した頃、発表会の活動と並行してぜひ経験させたいと、今からわくわくしています。

<今月の指導のねらい>

3歳児

- こま遊びや凧あげなどのお正月遊びや、ごっこ遊びなどを教師や友達と楽しむ。
- 表現遊びや劇遊び、楽器遊びをする中で、自分なりに表現する楽しさを感じる。
- うがい、手洗いや弁当準備、遊んだ後の片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組む。

4歳児

- こまやかるたなどのお正月遊びを、教師や友達と一緒に楽しむ。
- 表現遊びや歌、楽器遊びなどに友達と一緒に取り組み、楽しさを味わう。
- 冬の自然に触れたり、体を思いきり動かしたりして、戸外で元気よく遊ぶ。

5歳児

- お正月遊びや縄跳びなどで自分の目標をもち、試したり工夫したりして繰り返し楽しむ。
- 友達に考えを伝え、互いのよさを認め合いながら、遊びや活動を進めていく楽しさを味わう。



